



ポニー乗馬・ふれあい体験



5月22日(月)に小学部の児童と、中学部・高等部1年の生徒たちを対象に「ポニー乗馬・ふれあい体験」を行いました。「公益財団法人ハーモニセンター」の皆様のご厚意により今年度も実施することができました。

当日は、4頭のポニーが来てくれました。昨年度は、あいにくの雨となり天候が心配されましたが、今年度は晴天に恵まれました。スタッフの方々の丁寧なサポートを受けて馬に乗ったり、手綱を引いてもらってグラウンドを周回したりしました。「ちょっとこわいなあ」と心配そうな表情をする子どもたちも、スタッフの方々が優しく言葉かけをしてくださり、ポニーがじっと待っていてくれたので、その様子を見て「やっぱり馬とふれあいたい」と馬の近くに行ったり、見たり、乗ったり、人参をあげたりと自分に合った方法で交流することができました。「餌やり体験」は、人参を縦に切りスティック状にしたものを学校で準備しました。ポニーがパクっと口にくわえると子どもたちは手を離し、馬がおいしそうに食べる様子を興味深く見ていました。

「公益財団法人ハーモニセンター」の皆様ありがとうございました。素敵な思い出を作るとともに、生き物のいのちの大切さを知ることができたと思います。また来年度も相模原支援学校に来てもらえるのをみんなで楽しみにしています。(公簿・行事班 上田京子)



弘済会「絆」コンサート



5月30日(火)に本校体育館にて弘済会「絆」コンサートが開催されました。新型コロナウイルス感染症対策の緩和に伴い、人数の制限はあったものの、演奏者と生徒が一つになって手話や楽器で交流を図る等、コロナ前の音楽会を彷彿とさせる、まさに「絆」が深まる素晴らしいコンサートでした。オープニング曲「世界はあなたに笑いかけている」での美しいハーモニーから会場全体が「チーム絆」の世界観に引き込まれ、「ジブリメドレー」では、みんなが大好きな曲ということもあり、歌ったり、手拍子をしたり、体を揺らしたりと、それぞれの楽しみ方で盛り上がりました。

「明日へ向かう」の歌唱では、高等部3年生が積極的に前に出て来てくれて、手話を披露してくれました。テレビやネット、電子音楽からでは味わえない、生の音楽の素晴らしさや力強さ、温かさに触れ、「音楽っていいなあ」と改めて感じることでできたひと時でした。「チーム絆」の皆さん、ありがとうございました！(公簿・行事班 菊池洋子)

高等部3年 修学旅行



清々しい五月晴れの中、日本一の富士山が私たちを迎えてくれました。その堂々とした雄姿に、あちらこちらから「すげーッ!」「でかいな〜」「さすが日本一!」と驚きと感動の声が上がりました。1日目は、クラフトパークで世界に一つだけのジェルキャンドルを作り、河口湖でおいしいランチを頂きました。午後は可愛いお猿のショーで大笑い!楽しいひと時を過ごしました。ホテル甲斐路では、皆でお風呂に入り、楽しさから消灯時間ギリギリまでどの部屋からも話し声が聞こえてきました。

2日目は、メインの富士急ハイランドで各々のグループが計画していたアトラクションや食べ歩き、お土産買いに生き生きとした表情が伺えました。最終日は、日本三大奇矯の「猿橋」を皆わたり、名物「ほうとう」に舌鼓を打ち、ラストには、桔梗屋の「信玄餅詰め放題」で思わぬパワーを発揮しました。心配されていた天候にも恵まれ、最高の思い出を作ることができたことは、生徒たちの笑顔が証明してくれました。皆様のご協力に感謝します。

(高等部3年担任 外館樹)



分教室3年 修学旅行

3年生の最大イベント修学旅行に行ってきました!たくさん事前学習をして準備してきた成果を発揮できました。1日目はリニア見学センター、富士急ハイランドに行き、ジェットコースターやグルメツアーとグループごとにやりたいことを計画通りに行動し、仲間と一緒に充実した時間を過ごすことができました。2日目は小田原城を散策したり、寄木細工の体験をしたりしました。また、富士急ハイランドや鈴廣かまぼこの里では、家族や友だちは「何が好きかな」と相手のことを想像して、真剣に予算内でお土産を選んでいました。きっと相手も喜んでくれたと思います。

2日間通じてご飯がとてもおいしくて「こんなおいしいお肉初めて食べた」など笑顔いっぱいの時間を過ごしました。夜のレクリエーションでは、みんなで考えたゲームや出し物をして盛り上がりました。今回の修学旅行で学んだことを、残りの学校生活に活かしてもらいたいと思います。(分教室3年担任 遠藤拓)



中学部2年 宿泊学習

6月1日~2日、中学部2年生は横浜あゆみ荘へ宿泊学習に行ってきました。本州への台風接近に伴う悪天候が心配される中でしたが、1日目は天候にも恵まれ絶好の行楽日和となりました。まず、あゆみ荘に宿泊する前によこはま動物園ズーラシアへ行ってきました。心地よい天候もあってか動物たちもしっかり姿を見せてくれており、目の前に次々と現れる動物たちに興味津々の生徒たち。身を乗り出して見入っていたり、ガラス越しに見る動物の迫力に少し腰が引けたりとたくさんの刺激を受けていました。夜には、あゆみ荘で花火を行い、少し早い夏の夜を楽しみました。

2日目は土砂降りの天気でしたが、あゆみ荘のプレイルームですごくやゴルフをゆっくり楽しみ、中学部2年生の素敵な思い出を作ることができました。(中学部2年担任 人見直樹)

